

立春

(2月3日～2月17日頃) : 二十四節気の第一節です。寒さの中にも春の気配が感じられるようになります。

<p>2月3日 (水)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>中学部3年生 校外学習</p> <p>東大阪市立児童文化 スポーツセンター 『ドリーム21』</p>	<p>中3最後の校外学習で『ドリーム21』に行きました。プラネタリウムでは、今晚見える星空について詳しく教えてもらったり、『ねえ、お空のあれなあに?』というお話を観ました。のびのび広場は、貸切状態だったの遊具等で思いっきり体を動かしました。一輪車にも挑戦しましたが、結果は・・・。たくさん運動した後は、ステーキレストラン『シャロン』での優雅なランチタイム。4つのメニューから自分で選んで、おいしくいただきました。</p>	
<p>2月3日 (水)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>高等部 第2回駅伝大会</p>	<p>第2回の高等部駅伝大会が開催されました。8チームに分かれ、1周約400mのコースを20周しました。一人あたり1～3周走り、タスキをつないでいきました。出場した全生徒が、自分のペースを守りながら、自分の周回を責任もって走り切り、どのチームもタスキが途切れることがありませんでした。また、全チームが1時間以内に完走できました。優勝は3年生の『スーパードーナツキャラバンの呼吸チーム』有終の美ですね。おめでとうございます！</p>	
<p>2月4日 (木)</p>	<p>学習活動</p> <p>ビジネスマナー講座 第2回</p>	<p>高等部自主通学生を対象としたビジネスマナー講座の2回めを行いました。今回のテーマは、自分の強み・弱みを知り、それをきちんと伝えることの重要性についてでした。参加生徒は、事前課題「自分の強み・弱み」シートをチェックしたうえで講座に臨みました。講座では、仕事先の人に、自分の苦手なことを伝えつつも、そのことに対して努力していることも一緒に伝えるとさらに良いことを学びました。</p>	
<p>2月10日 (水)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>高等部3年生 茶話会</p>	<p>高等部3年生の保護者に来ていただき、茶話会を行いました。司会進行も学級委員の生徒が務めました。今年度を振り返る思い出のスライドショーあり、担任団による劇・ダンスあり、保護者から生徒へのプレゼントありの内容でした。書道パフォーマンスでは3年生徒全員が、保護者の方への感謝の思いを毛筆でえがき、大作を完成させました。換気を徹底した寒い体育館でしたが、とても心温まるプログラムでした。</p>	
<p>2月10日 (水)</p>	<p>行事や出来事</p> <p>中学部1年生 校外学習</p> <p>カップヌードル ミュージアム</p>	<p>中1の校外学習でカップヌードルミュージアムへ行きました。感染症対策もばっちり、館内は貸し切りでゆったりと見学することができました。みんなのおめあては世界に一つの「マイカップヌードル」作り！自分で絵を描いた器に好きなスープを選び、思い思いの具材を入れて完成。食べるのがみんな惜しそうな様子で持ち帰りました。昼食は「かごの屋」で煮込みハンバーグ定食で満腹。さわやかな冬晴れの下、素敵な思い出ができました。</p>	 <p>【豆知識コーナー】 カップヌードルのロゴデザインは「ド」の文字のみ小さいのが何でか知ってるかな？わかった人は准校長まで！</p>